



新居浜ライオンズクラブ

Lions Club

No.473 Vol.43-12 2004-6月号



高柳公園・螢も舞う

ライオンズクラブ国際協会336-A地区2R-1Z 新居浜ライオンズクラブ

◆事務局 〒792-0025 新居浜市一宮町2丁目4番8号 新居浜商工会館2F ☎(0897)34-9400

◆例会場 〒792-0021 新居浜市泉宮町5番8号 ユアーズ ☎(0897)33-3535

◆例会日時 每月第2・4水曜日 12:15~13:30

Eメール nillions@us.ehime-iinet.or.jp URL <http://www.ehime-iinet.or.jp/co/lions/>



◎国際会長

テーサップ・リー

〈テーマ〉「未来の扉を開く 改革」

◎336-A地区 ガバナーズスローガン

「輝く明日へ 心新たに 奉仕の輪」

◎新居浜ライオンズクラブ会長スローガン

「ライオンズ 愛」

会長退任の御挨拶

会長 鈴木 健二



輝く伝統と歴史ある新居浜ライオンズクラブ第44代目の会長の責務を及ばずながら務め果たさせて頂いた事は、これ偏に会員の皆様方の御理解と御協力の賜物と心より厚くお礼申し上げます。

「ライオンズ 愛」と今年度のスローガンを掲げ、スタートしました。会員の皆様にはそれぞれのアクティビティに愛情を持ってボランティア活動に参加していただきました。3回の献血、献眼運動に於いては27万mlという大量の尊い血液を提供していただく事に成功致しました。4回の里親制度の清掃を含め6回にも及ぶ清掃作業に毎回多数のメンバーの参加がいただけました。

青少年健全育成のための新居浜市中学生英語スピーチコンテストに於ては、今年度より参加校が増え11校が参加し、レベルの高いすばらしいコンテストになりました。又今年度私自身どうしても成功させたいアクティビティがありました。「環境保全」という観点から植林を行ない子供達に森林保護を訴えたかったのですが、船木地区の自治会の方々と船木小学校の先生、児

童の協力を得て「植樹」に成功いたしました。この件についてはマスコミにも取り上げていただき地域社会の住民の方々にも、新居浜ライオンズクラブの活動に対し御理解をいただけたのではないかと思っております。

会員増強、会員維持に関しては、4名の会員減となりましたが、若くて行動力のある新会員さんが入会され、新陳代謝が計られ出席率向上にもつながりました。計画財務委員会の活動も非常に活発で、4回の夜間例会、そして2回の家族会、特に遠征家族会では、おいしい料理、おいしい果物、和気あいあいの中、思い出に残る一日となりました。夜間家族会に於ても130人に余るファミリーが集い、ゴールデンウィーク前の楽しい一夜でした。

今年は私自身事務局によく顔を出しました。2R内外から会報が届いていましたが、ほとんどのクラブの会報に目を通していましたが、我が新居浜ライオンズクラブの会報がすべての面ですばらしく、PR広報委員の方々には特に敬意を表します。前向きで積極的で行動力のある有富幹事さん、金庫をきっちり守っていただいた渡辺会計さん、無理を言ってもいやな顔ひとつしないで会場準備、司会進行をしていただいた

塩見テーマーさん。自発的に行なう寄付金いわゆるドネーションに自らも充分に参加していただき会員の方々からもかってないぐらいの多額の善意を集めさせていただいたテールツイスターの岡田さん、経験豊かな幹事さん、活動力あふれる委員長さんにも恵まれ、すべての会員様の献身的な御協力を得て私の一生涯のうちの一年間

を夢のような体験をさせていただき本当にありがとうございました。又事務局員の高橋さん、なれない仕事に取り組み何事にも前向きでよくサポートしていただきました。2年目をむかえ益々成長していただく事を期待致します。

新居浜ライオンズクラブの一層の発展と皆様の御多幸をお祈りし退任の御挨拶といたします。

幹事退任の御挨拶

幹事有富正治



小さな“橋”も会員各位に温かく支えていただきながら、なんとか1年が過ぎようといたしております。就任時、私は小さな“橋”そのものになりたいと御挨拶させていただきました。はたして、本当に“橋”になれたでしょうか。

未着工・未完成・未開通等々、やり残したことが沢山あるような気がいたします。なにせ“橋”が小さすぎました。深くお詫び申し上げます。期首には色々御座いました。そんな中、事務局員さんには大変ご苦労されたと思われますが、なんとか、全般的な仕事が出来るように頑張っていただきました。特に会計ソフトに御苦労されたのではないでしょか、連日の残業・休日出勤を重ね、年内には何とかクリアーハンマーしていただき、本当にお疲れ様でした。

会計監査役には親身に御指導をいただきながら、たび重なる監査をしていただき御迷惑をおかけしたと思われます。

また、各理事・委員長さんとは、まるで喧嘩をしているような遣り取りをしたこともあり、本当に申し訳御座いませんでした。深く頭をたれお詫びする次第であります。

在籍7年目にして幹事をお受けすることになりましたが、ライオンズ必携および会員必携を真剣に読んだこともなく、平々凡々と7年間が過ぎたような気がいたします。そんな私に幹事と言う大役が勤まるのか、正直、不安で御座いました。職務上、必要に駆られ一通り眼を通しましたところ、ライオンズ必携と会員必携のクラブ会則が全然違うことに気がつき、会員必携を訂正することが、私の最初の仕事であったと思います。

会長、幹事をするからではなくクラブ会員として、是非、お読みいただきたいとおもいます。(すでに、一読されたとは思いますが?) 私自身、大変に勉強になり苦労もした反面、十分に楽しませていただきました。

幹事職を終えるにあたり、会員各位の御協力に深く感謝いたします。

会計退任のご挨拶

会計渡邊伸久



鈴木会長より会計を引き受け、早くも1年になりました。

話を聞いた時は、前事務員の伊藤福子さんがベテランなので、気楽に出来ると、安易な気持ちで引き受けましたが、伊藤さんが亡くなりアッ…と思いました。しかし、現事務員の高橋さんが、全面的に良くしてくれましたし、又、会長・幹事の陰からの心使いがあったから、やってこれたと思います。本当にありがとうございました。又、

前期から今期にかけて、帳簿のつけ方も変わっているので、幹事さんも大変苦労した事と思います。

例会・奉仕活動等、私用と立て合い、欠席も多々ありましたが、会長はじめ役員様の暖かいお心使いに甘えて、1年間無事に終わろうとしております。最後に会計として、大きな変動もなく、収支決算を次期会計に引き継ぎ出来る事が、私にとって今一番の幸福になります。

会員の皆様、1年間大変お世話になりました。心よりお礼申し上げ、退任のご挨拶と致します。ありがとうございました。

第2副会長就任にあたって

塩見秀晴



2月ももう終りに近い日、鈴木会長から電話があり第2副会長を受けてもらえないかと、最初は軽いジョークのように私には思いました。誰もが次はあの人の番と言う時に、なんでもまた…それに私より遙かに適任者がたくさんいらっしゃるはずだからと丁重にお断りさせて戴いたつもりでした。それなのに今ここで就任の挨拶文を書くことになろうとは思いもよらない事でした。平成2年2月入会してから丸14年例会を1度も欠席することなく過ごせたのは、例会日が私の生活にとって「はれの日」になっていたのではないかなと思います。今日は例会日だと思うと元気もでるし、テーマ3回目だし、朝早くに散髪には行かなきやならないし、でなにかと慌しく過ごしていたのです。深いライオニズムへの理解には程遠くまだこれから勉強を始めるスタートラインについたところかもしれません

んが、社会奉仕と自分の人生がどうかかわっていくのかをちょっと真面目に考えてみる。今よりも少し深くかかわってみるチャンスを与えてもらったと思えば、会長になるまでに2年間の準備期間もあることだし、自分的にはやってみたいアクトは何年も前からあったわけだからその実現にむけてどの程度出来るのか想像もつかないけれど努力はやってみよという気持ちになって、お引き受けすることになりました。

伝統のあるクラブになればなるほど会長経験者も多く知識と経験の豊富な諸先輩方のご意見を参考にしながら、この拙文を読まれた方は、お役をお願い申し上げたときには、何卒気持よくお引き受けいただき決してノーなどとおっしゃらないでご協力を切にお願い申し上げます。ライオンズについてもっと勉強して欲しいという「天の声」だと信じて努力していきたいと思います。ライオンズを楽しみましょう。ライオンズで楽しみましょう。

どうぞ、よろしくお願ひいたします。

家族会に参加して

鈴木久美子（鈴木雅志夫人）

寒い冬が終わり、春が来て暖かくなってしまふ日々の生活は変わらず、あわただしくすぎて行っている時、新居浜ライオンズクラブの家族会に出向く機会を与えてもらうことができ、普段会う事もない人と話す事もでき、おいしい料理をいただき、ビールを飲んで楽しいひとときをすごす事ができて、少し刺激になり明日への活力が与えられた気分になりました。メンバーさんのサックスとドラムの演奏を聞いて若かりし頃、音楽を聞いて心ときめいた事もあったと、胸おどるような気分にもなれた気にもなれました。又メンバーさんの指導による、和菓子の手作りにもたくさんの人がテーブルを囲んで、チャレンジする楽しさを共有できました。たくさんの人の努力があった事だと思います。でも又、外へ



で家族と共に楽しい時間をすごすチャンスを造って下さい。ごくろう様でした。

鈴木朋子（鈴木雅志さんの長女）

たです。短い時間の中でいろいろな経験ができる、とてもうれしく思います。このような機会を与えてくださったみなさまにとても感謝しています。ありがとうございました。また家族会があれば是非参加したいです。

先日の家族会は、私にとってとても楽しい思い出になりました。特に楽しかったのはくじ引きで、私は本当はエビが欲しかったのですが、当ったのはちがうものでした。でも最後のじゃんけん大会でエビがもらえてすごくうれしかっ

第3回献血・献眼奉仕作業報告

保健福祉委員会 山根行雄

平成16年4月29日、本年度3回目の献血並びに献眼推進活動がイオン新居浜店で実施されました。

当日は朝から快晴で、準備のためのテーブル、椅子等の配置や献血・献眼の啓蒙用パンフレットと記念品の袋詰作業に心地よい汗をかきました。ゴールデンウィークの始まりで、午前中の来店者は少なく心配しましたが、メンバー一同の熱心な勧誘と、午後からの人出があいまって多大な善意の血液を確保することができました。

今回の献血受付人数は332名、採血者数266名、400ml採血者184名200ml採血者82名で総採血量90,000ccとなりました。献眼登録者は17名で、ドナーカード配布は332名でした。

メンバーの参加者は31名でうち半日は15名で



した。参加の皆様ご苦労様でした。事業継続に更なるご支援ご協力をお願い致します。

第50回 336複合地区年次大会に参加して

第一副会長 神野雄太

5月22日、23日に336C地区尾道にて記念すべき50回目の複合地区大会が開催されました。当クラブから鈴木会長、有富幹事、岡田テールツイスター、近藤次期幹事、熊本次期会計、小松元ガバナー夫妻それに私計8名参加しました。

初夏を思わせる気候のもと、ワゴン車で有富幹事の運転にて、しまなみ海道を通り尾道に到着しました。尾道は『文化の薫り滴る尾道へようこそ』の大会スローガン通り、古い街並み、しまなみ海道を一望できる桜等の名所 千光寺公園、それに通じる石畳の道、文化人達の詩歌を岩に刻んで散策の道とした「文学のこみち」、市中に25寺もある「古寺めぐり」、などなんどなく懐かしさを感じる街でした。

23日9時より広島県立びんご運動公園にて3つの分科会、代議員総会、大会式典が行われました。会場は丘陵を開発した非常に大きな運動公園で、その中の健康スポーツセンターで大会が行われました。

入口でミス尾道等の美女軍団に出迎えられ、気分良く記念写真を撮り登録受付しました。分科会では今年の活動報告が報告され、クラブエクステンションについてC地区は35歳未満のメンバーで組織する新世紀センチュリークラブが6月に発足する。会員維持増強については、本年度どの地区も減少傾向に歯止めをかけることができていない感じがする、景気のせいにする

のではなくクラブの原点に立ち帰り対策に真剣に取り組んでいかなくてはいけないとの事でした。

その後代議員総会が行われ、4つの議案が提出されました。

第1号議案 2004年~2006年度の国際理事候補者。

第2号議案 2006年~2008年度の国際理事候補者。

第3号議案 会計報告。

第4号議案 第51回複合地区年次大会は、336-B地区岡山県井原市市民体育館で開催される。

以上4件が承認されました。

その後大会式典が行われ、終了後昼食弁当とお茶をもらい、帰る途中で店の外まで行列で並んで待っている評判の尾道ラーメンを食べて帰りました。



ライオンズ 情 報

例会報告

<第1047回 5月第1例会>

5月12日(水) 12:15~ ユアーズ

●会長挨拶

今年はオリンピックイヤーということで、アテネオリンピックも後2ヶ月余りとなりました。昔は、オリンピックは、「参加することに意義がある」という言葉が非常に流行していましたが、今ではそうゆう訳にもいかず、日本国内でも非常に厳しい予選があります。今、女子バレーの五輪最終予選が日本で行われています。日本も練習の成果が出て来ているが、女子では非常に厳しい練習が行われているそうです。その中には、19歳の青春時代にいろんな事をして遊びたい時ではありますが、アテネオリンピックに向けて頑張っていただきたいと思います。我がクラブもあと今月の29、30日の2つのアクティビティを残すのみとなりました。又、来月最後の例会で皆さんにお礼を申し上げますが、後残り2つは、ご協力のほどお願い申し上げます。

●幹事報告

[審議事項]

①新会員入会手続内規、第4条の件

1Zゾーン会議での協議の結果、入会をスムーズにする方向で一致。ライオンズ必携に準ずるか、單に削除する。

第4条：理事会の承認を得た後、例会に諮り決定する。
改訂案：理事会の承認を得た後、例会に報告し、速やかに入会の招請を行う。

②1Z合同アクティビティを、下記の要領で実施致します。ご協力をお願い致します。

日時：5月29日(土)AM 6:30~8:00

内容：河川里親清掃作業 宮西橋~久保田橋の間
担当区間：宮西橋~金子橋の間（商工会館の裏側）
※クラブメンバー、長靴のご用意を

③えひめ学園交流ソフトボール大会の件

えひめ学園との練習試合を下記の要領で行いますので、多数ご参加ください。

日時：5月30日(日)AM10:00~PM2:00

場所：えひめ学園内グランド

予算：30,000円（弁当代、保険代）

※雨天の場合は、同学園内の体育館でソフトバレーを行います。

④委員会の日程変更の件

計画財務委員会 5月3日より5月11日(火)に変更

保健福祉委員会 5月14日より5月18日(火)に変更

開催場所：事務局より割烹花月に変更

青少年委員会 5月5日より5月19日(木)に変更、

スポーツ同好会も参加

出席大会委員会 5月28日より5月25日(火)に変更

[報告事項]

①第3回献血・献眼推進事業の結果報告

4月29日(木)イオン新居浜ショッピングセンターで

実施。

参加人数 終日16名、半日15名 延人数31名ご協力に感謝します。

費用 洗剤 350個×287円=100,450円

ハガキ 400枚×50円=20,000円

合計 120,450円

献血受付332名 採血266名 不採血66名

400cc×184名=73,600cc

200cc×82名=16,400cc

献眼登録17名、ドナーカード配布332枚

[委員会事項]

新会員の手続内規の改定

新会員増強のお願い 特に新会員1~2年の方々はぜひお願い致します。（会員会則委員会）

家族会に130余名のファミリーのご参加ありがとうございました。（計画財務委員会）

4月29日(木)の献血・献眼登録のお礼及び次期献血のご協力のお願い。（保健福祉委員会）

5月29日(土)の合同アクティビティのお願い。クラブメンバーと長靴着用の事。（環境保全委員会）

5月30日(日)えひめ学園との交流ソフトボール大会の参加要請。（青少年委員会）

<第1048回 5月第2例会>

5月26日(水) 12:15~ ユアーズ

●来訪者紹介

・直前会長 田村征夫

・愛媛新聞新居浜支社長 佐藤寿志氏

●会長挨拶

皆さん今日は、今日は素晴らしい卓話が控えておりますので、簡単にご挨拶させていただきます。先週土、日曜日に尾道の336複合年次大会に行ってまいりました。非常に和気あいあいあと次期3役、幹事そして岡田さん、熊本さん、の6人で車で行き、非常に楽しい思い出を作つて帰つてきました。詳細は次期会長の神野雄太さんが6月号の会報で報告されます。ぜひご覧ください。来週にはすでに次期の3役スクールが開催されると聞いております。私もちよど1年前に高松での3役スクールに行った時、講師の先生から「ライオンズクラブはPRが非常に下手で何をしているのか分からぬ。皆さんもライオンズクラブの存在を地域社会の人々によく知らしめるよう努めて欲しい」と言う事でした。が、私も今年何をして地域の人に知らしめたか、と言うと自信はないのですが、環境保全、青少年のための植樹のアクトを、愛媛新聞で報道され、又ケーブルテレビで放映していただき、いろんな方々より直接又電話等で「ライオンズクラブは良い事されていますね」という事をで我々のしていることが少しおかかっていただいたかなと思っています。本日は大変ご多忙中のなか佐藤愛媛新聞新居浜支社長が見えています。今後とも新居浜ライオンズクラブのPRにご協力していただき、本日の卓話を大いに期待しています。と、ともに新居浜ライオンズクラブの会員一同心より歓迎致します。本日はよろしくお願い致します。

●卓話：演題「新聞の裏側を読む」副題“アメリカの世界支配と日本”（愛媛新聞新居浜支社長 佐藤寿志氏）

●幹事報告

[審議事項] 特になし

[報告事項]

①336複合地区・第50回年次大会の件

5月22日(土)晩餐会、23日(日)年次大会が尾道市で開催されました。我がクラブより、元ガバナー小松さん夫婦、鈴木(健)さん、有富さん、岡田さん、近藤(真)さん、熊本さん、神野(雄)さんの8名参加
参加数：会員1304名、その他35名、合計1339名

◆大会提出議案◆

第1号議案：2004年～2006年度国際理事候補者について
331-C地区2R-1Z、小樽グリーンLC、石橋幹夫さん
第2号議案：2006年～2008年度国際理事候補者推薦について
331-D地区7R-1Z、LC、下関東RC、鳴本聰和さん
第3号議案：会計報告承認について
第4号議案：第51回複合地区年次大会の開催及びホストクラブについて
開催日時 2005年5月22日(日)
 ②1Z合同アクティビティーの件
下記内容で実施いたします。ご協力をお願い致します。
日時：5月29日(土)AM 6:30～8:00 (集合 6:20)
内容：河川里親清掃作業 宮西橋～久保田橋間
担当区間：宮西橋～金子橋間 (商工会館の裏側)
※クラブジャンバー及び長靴の着用
 ③えひめ学園交流ソフトボール大会の件
えひめ学園の生徒さんと共に汗を流し楽しく有意義な1日になるよう、ご参加を!
実施日時：5月30日(日)AM10:00～PM 2:00
場所：えひめ学園内グランド
予算：30,000円 (弁当代+保険代)
※雨天の場合は、同学園内の体育館でソフトバレーを行います。
※試合の合間に一緒に弁当を食べながら親睦を図る。

④次期会員会則より要請の件
6月早々に、会員必携(手帳)を手配致します。
ご連絡先等訂正また間違いが御座いましたら、5月31日までに事務局までご連絡ください。なお、
顔写真の差し替えご希望者は事務局まで写真をご持参ください。

- 委員会報告
 - ・5月29日の1Z合同による河川清掃にご協力のほどよろしくお願ひ致します。クラブジャンバー、長靴着用のうえAM 6:20に商工会館駐車場にお集まりください。(環境保全委員会)
 - ・えひめ学園交流ソフトボール大会に多くのご参加をAM 9:30現地集合、雨天の場合は同体育館でソフトバレーを行います。運動のできる服装でご参加願います。グラブの無い方はえひめ学園にありますのでご心配なく。(青少年委員会)

理事・委員長会報告

(2004年5月10日(月) 18:30 商工会館3F)

■審議事項

- (1)新会員入会手続内規、第4条について
1ゾーン会議にて、度重なる協議の結果、入会をスムーズにする事にて一致。ライオンズ必携に準ずるか、単に削除するかについて
第4条：理事会の承認を得た後、例会に諮り決定する。
改正案：理事会の承認を得た後、例会に報告し速やかに入会の招請を行う。
- (2)1Z合同アクティビティーの件
白石ZCの要請により、1Z合同のアクティビティーを実施する事になりご協力をお願ひします。5月29日(土)午前6時30分～8時頃まで
奉仕内容 河川里親清掃作業 宮西橋～久保田橋間
新居浜LC担当区間 宮西橋～金子橋間 (商工会館裏)
- (3)えひめ学園交流ソフトボール大会について
次年度のR親善ソフトボール大会に向けて練習を兼ねて今回えひめ学園の生徒と親善試合を実施。
5月30日(日)午前10:00～午後2:00えひめ学園内グランド
予算30,000円 (弁当代及び保険代)
雨天の場合学園内体育館にてソフトバレー
- (4)委員会の日程変更について
計画財務委員会 5月3日を11日(火)に変更

保健福祉委員会 5月14日を18日(火)に変更開催
場所を事務局より花月にて
青少年委員会 5月5日を19日(木)に変更
出席大会委員会 5月28日を25日(火)に変更
以上の議案は承認されました。

・報告事項

- (1)第3回献血・献血推進事業の結果報告について
4月29日(木)イオンショッピングセンターで実施
献血332名 採血266名 不採血66名
400cc×184名=73,600cc 200cc×82名=16,400cc
献血登録17名 ドナーカード配布332名

委員会報告

◇会員会則委員会	5月6日(木) 18:30	事務局
◇計画財務委員会	5月11日(火) 18:30	ユアーズ
◇保健福祉委員会	5月18日(火) 18:30	事務局
◇青少年委員会	5月19日(水) 18:30	事務局
◇環境保全委員会	5月20日(木) 18:30	事務局
◇出席大会委員会	5月25日(火) 18:30	事務局
◇PR広報IT委員会	5月27日(木) 18:30	事務局

行事予定

・理事・委員長会及び例会

- ◇理事・委員長会 6月7日(月) 18:30～ユアーズ
- ◇第1例会 6月9日(水) 12:15～ ユアーズ
- ◇第2例会 6月23日(水) 18:00～ ユアーズ
(夜間例会引継会)

・委員会

◇計画財務委員会	6月1日(火) 18:30	ユアーズ
◇青少年委員会	6月2日(水) 18:30	事務局
◇会員会則委員会	6月3日(木) 18:30	事務局
◇PR広報IT委員会	6月9日(水) 18:30	わびすけ
◇保健福祉委員会	6月11日(金) 18:30	事務局
◇環境保全委員会	6月17日(木) 18:30	事務局
◇出席大会委員会	6月28日(月) 18:30	事務局

2R-1Z アクティビティ報告書 <5月分>

クラブ名	会員数	純出席率	マークアップ	A C T
新居浜	60	93 %	95 %	金額奉仕 29,688円 労力奉仕 115.5H
新居浜中央	51	88	97	金額奉仕 305,598円 労力奉仕 150H
新居浜別子	39	89	95	金額奉仕 38,242円 労力奉仕 90H
新居浜ひうち	59	77	91	金額奉仕 0円 労力奉仕 0H
計	209	86.7	94.5	金額奉仕 373,508円 労力奉仕 355.5H

部会・同好会活動

- ◇ゴルフ部会 6月13日(日) 10:18 新居浜CC
- ◇囲碁部会 6月21日(月) 18:00 ユアーズ
- ◇つれづれの会 6月30日(水) 18:30 廣
- ◇くらげの会 未定

MARRIAGE&BIRTHDAY

- 6月誕生日おめでとうございます
土岐計一・近藤盛文・川嶋理之
6月結婚記念日おめでとうございます
東田実・川崎聖二・林幸央

GOLF



5月9日(日)
新居浜C.C.

	氏名	アウト	イン	グロス	ハンド	ネット
優勝	渡辺伸久	52	45	97	21.6	75.4
準優勝	大石隆憲	44	46	90	10.4	79.6
3位	土岐計一	46	51	97	12.0	85.0
4位	山口泰	43	50	93	8.0	85.0

ドネーショントピックス

● 5月第一例会

- 鈴木 健二 日本女子バレーAチネ五輪出場決定間近か頑張れ大山選手、頑張れ日本
- 有富 正治 幹事最後のお願い5月29日、30日アクトにご出席下さいますようお願い致します。
- 増田 英夫 板東33ヶ寺参り結願し、高野山へ御礼参りに行ってきました。
- 矢野 道一 1年中で最もさわやかな季節です。大いに美味しい空気を吸って過ごしましょう。
- 高須賀深志 奉仕作業は土曜の為参加できません。すみません
- 小松 武道 5月6日で結婚49年になり紫雲丸事故の当日大阪より関西汽船で今治港に着きました。
- 渡辺 伸久 5月ゴルフコンペ優勝させて頂きました。
- 大村 敬 詩人芥川三平さんの紹介をかねて郷土の文物にふれて見たいと思います。
- 真木 泰彦 5月11日、30回目の結婚記念日でした。
- 福山 宏 今月末に初めて北海道に行きます。社員旅行の様なもので今から楽しみです。
- 増田 巍 富士の天然水の販売がよい成績が続いております。感謝、感謝、感謝
- 神野 雄太 連休中、田川さんにおしえてもらい東予市本谷公園のカキツバタを見に行きました。紫がきれかったです!!
- 川嶋 理之 5月29・30日行事が続きます。皆様頑張って参加しましょう。参加する事に意義あり
- 真鍋 憲夫 新緑の候、山の木々も衣替え、しかし虫され蜂などにも注意しましょう。
- 塙見 秀晴 いよいよ5月14日より線引きの撤廃です。喜んでいいのかどうかよく分らんけど
- 北野 孝夫 第1例会に出席いたしました。
- 林 幸央 皆さん母の日にプレゼントはしましたか
- 石川 卓 誕生写真ありがとうございました。
- 近藤 充徳 初夏になりましたが体調に気をつけて下さい。
- 加藤 宣昭 暑い日が続きます。体調に気を付けて
- 高橋 守 夜間例会の家族会にお菓子の実演をさせて頂き有難うございました。
- 鈴木 雅志 家族会には皆様のご協力を頂き無事終了

することができました。感謝
高橋 在錫 家族会での計画財務の皆様ご苦労様でした。
岡田 賢治 年次大会で表彰されました
岡田さん、有富さん功労者表彰おめでとうございます
山下邦俊、石川敏則、佐々木徹夫
献血・献血活動ご苦労様でした
山根行男、田村征夫
ドネーションします
吉本正夫、熊本賢二、佐藤満寿男、近藤真而、
大石隆憲、宇賀潔
峰岡 定一 また早退します。すみません

● 5月第二例会

- 増田 英夫 全日本トラック協会より感謝状を戴きました
- 近藤 盛文 5月よい天気、世の中いろいろニュース沢山あります。平和でありますように
- 武市 欣也 やっと決算終了しました
- 東田 実 テール・ツイスターの岡田さんにお世話になったので感謝の気持で
- 福山 宏 先週北海道に遊びに行ってきました。カニをもう見たくない位食べてまいりました。
- 高橋 在錫 複合地区年次大会に車を貸した謝礼を頂きました。ありがとうございました又、先日ハチに刺され点滴までしました。気をつけましょう。
- 塙見 秀晴 ソフトボールの練習が流れて残念、30日の試合にはお怪我の無い様にしましょう。
- 有富 正治 複合地区年次大会に参加された皆様、大変お疲れ様でした。
- 佐藤支社長卓話ありがとうございました
鈴木健二、山根行男、近藤敏生、大村敬、高橋守、
田村征夫、真鍋憲夫、神野雄太、真鍋勉、宇賀潔、
高須賀深志、佐藤満寿男、佐々木徹夫、石川敏則、
山下邦俊、近藤充徳、近藤真而、岡田賢治、田川隆、
東田実、真木泰彦、妹尾光章
- 大竹 崇夫 父の葬儀に際し大変お世話になりました。
厚くお礼申し上げます。

編集後記



梅雨入りしました。7月上旬位までうっとうしい日々が続きますが、食中毒等、健康管理には十分気を付けて下さい。梅雨空の合間に虫狩りを楽しんでみませんか、最近あまり見なくなりましたが、手近な所では高柳公園で見ることができます。ここでは新居浜虫保存会が、1995年から高柳泉に源氏蚕の幼虫約5万匹と餌となるカワニナの放流を続けています。場所は国領川の土手沿い国道11号線の国領大橋の西を200m程北に行ったところです。私の編集後記も今月号で最後となります。1年間ご愛読?ご協力ありがとうございました。毎号とりとめのない文章で恐縮しています。後は次期委員長山下さんよろしく。

新居浜ライオンズクラブ会報 每月第1例会(第2水曜日)発行

- 会長 鈴木健二 〒792-0886 新居浜市郷4丁目9-16 ☎(0897)34-5674
- 幹事 有富正治 〒792-0044 新居浜市中村4丁目9-51 ☎(0897)40-4660
- PR広報IT委員長 石川敏則 〒792-0825 新居浜市星原町11-7 ☎(0897)41-4056